



Política al día

¿Qué hacer respecto a la migración?

Dados los últimos acontecimientos vividos en la frontera entre México y Estados Unidos, queda la duda de qué se puede hacer para resolver el problema, porque es claro que las personas que salen de sus países no lo hacen por ociosidad, sino para no sufrir de la violencia, la inseguridad o la pobreza, buscando un mejor lugar para vivir y que sus hijos tengan un mejor futuro, así que ante este panorama la pregunta persiste, ¿qué hacer respecto a la migración?



Finalmente, ¿los votos lo son todo?

En muchas ocasiones hemos escuchado las críticas en contra de legisladores, por sus sueldos, prestaciones, privilegios y por su productividad, que olvidamos que la inmensa mayoría de ellos fueron electos mediante el voto popular, así que pensar que si algún integrante de una institución llega gracias a los sufragios del pueblo, como que en este caso no funciona y muchos se preguntan si no sería mejor desaparecer a diputados y senadores, total, para hacer leyes basta una oficina en el Poder Ejecutivo.



Las elecciones lo resuelven todo

Ahora que está en el debate nacional la propuesta de que los magistrados de la Suprema Corte sean electos por voto directo, como antes se planteó con los consejeros electorales—además de que es un argumento utilizado para criticar a una institución y sus integrantes que no se pliegan a los deseos presidenciales— también se podría proponer que se elijan a los secretarios de Estado y, hasta en una de esas, a los generales y almirantes de las fuerzas armadas.

